



## Neuer Weg

Drgan des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



30 Jahre Deutsche Demokratische Republik ■

## Ein Prozeß tiefgreifender revolutionärer Wandlungen

Von Friedrich Ebert, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED



Dreißig Jahre Deutsche Demokratische Republik! —In diesen Tagen finden Hunderte festlicher Veranstaltungen statt, in denen die Mitglieder unserer Partei sich im Kreis ihrer Genossen und Kollegen zusammenfinden, um diese dreißig Jahre des Bestehens unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates zu würdigen. Nicht nur für die Älteren in unseren Reihen werden das bewegende Stunden der Rückbesinnung, der Freude an dem Geschaffenen und an der von Zuversicht getragenen Vorausschau auf die Arbeit in den nun bevorstehenden Jahren sein. An der Seite der Älteren werden sich die Mitglieder und Kandidaten der Partei befinden, die hineingeboren wurden in die mit der Gründung der DDR vollzogene Wende in der Geschichte unseres Volkes, schon unter den neuen Verhältnissen der Existenz unseres